多彩な国際交流

学校にいながら海外の人たちと交流できる!

Florian Gaudin フロリアン・ゴーダン (フランス出身、2019年度長期受入留学生)

I really like Takatori Kokusai. Everyone is friendly. If you need help or anything else, you can ask anyone; teachers or students and they will always be happy to help you. These points make Takatori Kokusai a very good high school.

高取国際高校が大好きです。みんなフレンドリーです。もし、何かあれば誰でもよいので 頼って下さい。先生方や生徒の皆さんが喜んで助けてくれます。こういった点が高取国際 高校の良いところです。



Sabrina Eichinger サブリナ・アイヒンガー (ドイツ出身、2019~2020年度長期受入留学生 [2020年3月帰国])

I really liked going to Takatori Kokusai. Everyone is really welcoming. The students and teachers are super nice and will help you when you have any questions. That's why I think it is a good choice to go to Takatori Kokusai High

高取国際に通うのが本当に好きでした。みんながすごく歓迎してくれます。生徒のみな さんや先生方がとっても素敵で、何かわからないことがあっても助けてくれます。そう いうわけで、高取国際高校に行くことは良い選択であると思います。



マレーシア高校生来校(2017年4月)

アメリカ姉妹校来校 (2018年6月)



韓国訪日団来校(2018年8月)

萬芳 高級中学(台湾)来校(2019年4月)



フランス姉妹校来校(2019年10月)

中国訪日団来校(2020年1月)

短期語学研修も充実!

アメリカ姉妹校派遣研修(2018年3月)の様子 →→→







↑シェーカーハイツ高校にて

↑ビーチウッド高校にて

↑食堂でボリューム満点のランチ

17 日間の日程でホームステイをしながらアメリカ・オハイオ州のクリーブランドにある姉妹校 2 校を訪問しま した。学校での授業体験はもちろん、様々な校外活動などを行い、アメリカの文化に触れます。最後はロサンゼ ルス都市研修!ディズニーランドを朝から晩まで満喫しました。

オーストラリア語学研修(2018年8月)の様子 →→→







↑「音楽」の授業、ウクレレ演奏

17日間の日程でホームステイをしながら、オーストラリア・アデレードのハミル トン・セカンダリー・カレッジで語学研修を行いました。オーストラリアの先住 民について学ぶ授業などを通して、オーストラリアの文化を吸収しました。

フランス姉妹校派遣研修(2019年3月)の様子 →→→



↑コアラを抱っこしました



↑リヨンの歴史ある教会の前で

17 日間の日程でホームステイをしながら、フランス・リヨンの近くのアノ ネーにある姉妹校を訪問します。牧場見学をはじめとする様々な体験活 動、マルセイユへの1泊2日の旅行を通して、フランスの様々な面を見る ことができました。最後のパリ研修では名所をたくさん見学しました。



↑パリのノートルダム大聖堂

<u>2022 年3月 アメリカ姉妹校派遣研修 2022 年夏 オーストラリア語学研修 2023 年3月 フランス姉妹校派遣研修を実施予定</u> [1年次の3月] [2年次の7月] [2年次の3月]